

REITERA QUE MINISTROS VIOLAN LA CONSTITUCIÓN

“Corte se entromete”

EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR aseguró que desechar las reformas electorales fue un ejercicio indebido de funciones

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la decisión de la Corte de desechar en su totalidad las reformas en materia electoral promovidas por él y por el Congreso es intromisión entre poderes y pidió que el Consejo de la Judicatura investigue si hubo ejercicio indebido de funciones.

Desde Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, dijo que la decisión de la Corte beneficia a lo que llamó “una minoría corrupta”.

“Ellos están en una actitud de intromisión en las facultades del Poder Legislativo. Lo que hicieron ayer fue corregirle la plana a otro poder, es como si el Poder Legislativo decidiera enjuiciar a jueces, a magistrados, a ministros corruptos.

“Yo interpreto esto más que nada como una actitud política, de protección, de defensa de los intereses de una minoría rapaz y corrupta”, puntualizó el titular del Ejecutivo.



Foto: Especial

El presidente Andrés Manuel López Obrador, durante conferencia de prensa matutina desde Chiapas, sostuvo que la acción de la Corte fue una actitud política en defensa de los intereses de la minoría rapaz y corrupta, y se entrometió en las facultades.

Dijo que los ministros violan la Constitución al mantener salarios y prestaciones, pese a que él impulsó una reforma constitucional para que ningún funcionario perciba más que él.

Pese al desencuentro con los ministros y el Poder Judicial, el Presidente dijo que no piensa disolver por decreto a la Corte, como lo hizo Ernesto Zedillo,

pues podrían calificarlo de dictador.

“Si yo emito un decreto, si hago lo que en su momento llevé a la práctica Zedillo, de desaparecer la Suprema Corte y renovarla con otros ministros, despidiendo a los que estaban, pagándoles muy bien por su retiro, imagínense, pondrían el grito en el cielo.

“Dirían, ‘se trata de una dictadura, ya ven, teníamos razón, es una dictadura’. No, nosotros queremos hacer

realidad una auténtica democracia”, recaló López Obrador.

Dijo que ya preveía el sentido de la votación de los ministros y planteó a legisladores de Morena y de sus partidos afines que no ejerzan algún tipo de acción legal en contra de los ministros.

“Como ciudadano, pero también como Presidente, les diría ‘no se metan en ese litigio, no caigan en esa provocación, déjenlos, porque

están menospreciando al pueblo’.

“Piensan que pueden hacer sus fechorías y que el pueblo no se da por enterado. Es más, no exagero, la mayoría de ellos, en lo íntimo, piensan que el pueblo no existe”, sentenció el Presidente.

López Obrador realiza este fin de semana una gira por estados del sur para supervisar la construcción de caminos rurales y autopistas.



Ellos están en una actitud de intromisión en las facultades del Poder Legislativo. Lo que hicieron ayer fue corregirle la plana a otro poder.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO